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を
受
け
た
事
業
者
は
、
今

後
、
返
済
が
厳
し
く
な
る

も
の
も
あ
る
の
で
は
と
聞

い
て
い
る
。

 

　
　
市
民
プ
ー
ル
の
再
建

の
話
が
な
か
な
か
進
ま
な

い
。
考
え
を
伺
う
。
　

　
　
４
年
３
月
の
公
共
施

設
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
実
施
計

画
の
見
直
し
の
際
に
、
13

年
度
ま
で
に
学
校
プ
ー
ル

の
状
況
等
を
踏
ま
え
て
検

討
す
る
こ
と
と
し
た
。

　

現
在
策
定
作
業
を
進
め

て
い
る
「
学
校
プ
ー
ル
の

あ
り
方
」
の
検
討
結
果
を

踏
ま
え
、
将
来
の
施
設
整

備
計
画
の
中
で
市
民
プ
ー

ル
の
建
設
に
つ
い
て
も
検

討
を
し
て
い
き
た
い
。

　
　
市
内
の
事
業
者
で
、

コ
ロ
ナ
禍
に
融
資
を
受
け

て
、
前
ほ
ど
に
は
回
復
し

て
い
な
い
中
で
返
済
が
始

ま
る
と
本
当
に
苦
し
い
と

い
う
声
が
あ
る
。

　
コ
ロ
ナ
禍
の
支
援
と
し

て
行
わ
れ
た
、
い
わ
ゆ
る

ゼ
ロ
ゼ
ロ
融
資
に
つ
い
て
、

市
内
の
申
請
状
況
等
、
市

が
把
握
す
る
内
容
を
伺
う
。

　
　

愛
知
県
信
用
保
証
協

会
の
保
証
承
諾
件
数
に
よ

る
と
、
市
内
事
業
者
に
対

し
て
は
、
令
和
２
年
度
か

ら
通
算
し
て
１
０
９
５
件
、

約
１
８
３
億
円
の
融
資
が

実
行
さ
れ
た
。
う
ち
、
４

年
10
月
末
時
点
で
99
件
が

完
済
、
約
35
億
円
が
返
済

さ
れ
た
と
聞
い
て
い
る
。

　
金
融
機
関
へ
の
ヒ
ア
リ

ン
グ
に
よ
れ
ば
、
余
力
の

あ
る
う
ち
に
融
資
を
受
け

た
事
業
者
は
比
較
的
問
題

な
い
が
、
緊
急
的
に
融
資

市
民
プ
ー
ル
の
再
建

に
つ
い
て

コ
ロ
ナ
禍
や
物
価
・

原
材
料
の
高
騰
の
影
響

問

問答

答

一般質問…ここが論点

※下線付の項目は質問と答弁の要旨を掲載しています。

日程 議員名 主　な　質　問　の　項　目

２
月
12

12

12

日
（金）

５
月

日
（月）

6
月

日
（火）

市内経済の振興　子どもに砂場とプールのある環境を
高齢者とその家族への市の文書や手続をわかりやすくする

在宅ターミナルケア支援　出産・子育て応援交付金
小中学校体育館のエアコン設置

近隣市町との連携強化　SGグランプリレースの開催の可能性
新型コロナウイルス感染症への対応

MRI（磁気共鳴画像診断装置）の更新　不登校児童・生徒の増加傾向に伴う対策

市内の保育園及び認定こども園　教育プールの設置

通学路交通安全プログラムと交通安全プログラム推進室　子ども会

市営住宅　市営の合葬墓設置　竹島パルクの土地

令和５年度の予算編成

環境・経済政策　公契約条例
観光道路等の維持管理
市道西名田的場１号線及び西浦堂前浜田１号線（（仮称）形西線）の横断歩道
鹿島大橋東交差点（国道247号とカインズモール進入路との交差点）の信号機
「イマジン　ウェルビーイング　がまごおり」　旧統一教会

学校生活における環境の改善　マイナンバーカード

東港地区のまちづくり　学校教育

森林空間の活用　友好都市
市の農業振興施策の今後の取組

リーディングプロジェクト　第51代横綱玉の海　三河湾スカイラインの活用

　

詳しい質問項目
と動画は、上記
コードを読み込
むとご覧になれ
ます☝

尾　崎　広　道

鎌　田　篤　司

大　向　正　義

大須賀　　　林

喚　田　孝　博

大　場　康　議

松　本　昌　成

牧　野　泰　広
青　山　義　明

日恵野　佳　代

藤　田　裕　喜

柴　田　安　彦

竹　内　滋　泰

鈴　木　貴　晶

新　実　祥　悟

鈴　木　基　夫

12月市議会定例会中、12月２日、５日、６日の３日間で、市政全般につ
いて16人の議員が一般質問を行いました。その中から主なものを要約し
て掲載します。詳しい内容をお知りになりたい方は、12月定例会会議録
を市立図書館等でご覧いただくか、市議会ホームページの会議録検索シ
ステムをご覧ください。発行・掲載はいずれも３月上旬の予定です。

12月定例会

無会派・
日本共産党

日恵野佳代


